

MI OPINIÓN Y/O PROPUESTA

La Plataforma Centinela debe ser apoyada para frenar la violencia en nuestro estado.

Debe de pagarse muy bien a los centinelas para que no sean corrompidos por el crimen organizado

Deben estar muy bien equipados con vehículos y armamento.

Pero también una capacitación permanente no solo en las tácticas de combate que eso debe ser permanente, sino también en Derechos Humanos, trato a la gente.

Deben tener atención psicológica permanente o programas que los liberen del estrés permanente al que se someten.

Deben tener una seguridad social efectiva para ellos y sus familias.

Deben darles seguridad de que podrán tener un retiro digno.

Por todo eso, claro que estoy de acuerdo en que se destine recursos